



Colegio Patagonia de Coyhaique obtiene reconocimiento oficial del Mineduc

Coyhaique.- El reconocimiento oficial por parte del Ministerio de Educación recibió el Colegio Patagonia, de la fundación educacional Río Simpson.

El plantel se ubica en el kilómetro 4 del camino a Lago Atravesado y logró este objetivo luego de sortear exitosamente las exigencias del Mineduc tanto en materia de infraestructura, como la referido a proyecto educativo y cuerpo docente.

El director del establecimiento, Gabriel Pa-

lacios, relevó este hito, señalando que el reconocimiento oficial es un respaldo fundamental que entrega el Ministerio y que reconoce que el proyecto educativo y las instalaciones del plantel cumple con una serie de normas y exigencias que son determinantes para poder funcionar y brindar una educación de calidad a los estudiantes y un entorno laboral pleno a los profesores y funcionarios no docentes.

Agregó que el colegio fue reconstruido por completo luego que en marzo de 2024 un

incendio dañara seriamente gran parte de su infraestructura, por lo que este logro es motivo de orgullo para la fundación sostenedora y para toda la comunidad educativa.

El director del plantel estuvo este miércoles en radio Arcoiris junto al alumno de primer año medio Francisco Díaz, dando a conocer detalles del proceso de obtención del reconocimiento oficial, y entregando además información sobre el Colegio Patagonia y su proceso de admisión que ya está abierto para el año 2026.

“En Colegio Patagonia, formamos personas libres y felices, listas para aportar a su comunidad y cuidar su entorno natural, con excelencia, creatividad, compromiso y perseverancia como base”, indicó Gabriel Palacios.

Resaltó que en el establecimiento los alumnos y alumnas no memorizan respuestas, “formulan preguntas, no solo estudian, descubren, y no son espectadora, son parte activa de esta comunidad”.

Finalmente, el director del colegio invitó a los interesados a conocer el proyecto educativo ingresando a la web www.colegiopatagonia.cl o bien visitando el establecimiento que está ubicado en un lugar con un bello entorno natural y a solo 6 minutos en auto del centro de la ciudad.

